

## LA REINA DOÑA LETIZIA RECIBE EN LA ZARZUELA A LOS REPRESENTANTE DE LA FEDERACIÓN DE DIABÉTICOS ESPAÑOLES

>> Durante la celebración de este acto, FEDE ha hecho entrega a Su Majestad Doña Letizia del círculo azul, símbolo de la lucha contra la diabetes. Asimismo, Andoni Lorenzo, presidente de FEDE, trasladó a la Reina una invitación personal al acto que FEDE llevará a cabo con motivo de la celebración del Día Mundial de la Diabetes, el próximo mes de noviembre

Madrid, 11 de septiembre de 2014. Esta mañana, la Reina Doña Letizia ha recibido en audiencia a los representantes de la Federación de Diabéticos Españoles (FEDE). Con este acto, Su Majestad Doña Letizia demuestra públicamente su apoyo hacía este colectivo que, en nuestro país, representa a más de 5.000.000 de personas.

Durante la celebración del acto, representantes de FEDE hicieron entrega a la Reina del círculo azul, símbolo de la lucha contra la diabetes. Asimismo, Andoni Lorenzo, presidente de FEDE, procedió a invitar a Su Majestad Doña Letizia al acto que FEDE llevará a cabo el próximo 12 de noviembre, con motivo de la celebración de la fecha más importante para las personas con diabetes de todo el mundo: el Día Mundial de la Diabetes, que cada año se conmemora el 14 de noviembre. Además, también se le hizo entrega de una placa grabada, a modo de recuerdo de esta audiencia, que pasará a formar parte destacada de la historia y trayectoria de FEDE.

Al térrmino de la audiencia, Andoni Lorenzo agradeció a la Reina "este gesto tan humano, que contribuirá, sin duda alguna, a hacer más visible socialmente la diabetes en

## Nota de prensa



nuestro país y que, para FEDE, supone realmente un paso muy importante, tanto a nivel cualitativo como cuantitativo, en muestra lucha contra la patología".

También en su discurso, Andoni Lorenzo agradeció y quiso recordar en este acto tan importante "el trabajo de cada uno de los representantes de las asociaciones de diabéticos locales, así como el de las personas voluntarias y anónimas que dedican su tiempo libre a la defensa del colectivo con diabetes en nuestro país".

## **Sobre FEDE**

FEDE es el órgano representativo del colectivo diabético en España que, a día de hoy, supera los 5.000.000 de personas, para lo que cuenta con un total de 19 socios: 19 federaciones autonómicas de personas con diabetes, que agrupan a 169 asociaciones de diabéticos españolas, distribuidas por todo el territorio nacional. Entre sus principales objetivos se encuentran defender los derechos de las personas con diabetes; contribuir a la ayuda moral, física y educativa del colectivo diabético; fomentar y apoyar la educación diabetológica; promover la mejora de la asistencia sanitaria; prevenir, intervenir y detectar precozmente la diabetes, e impulsar y desarrollar el interés y el desarrollo de la investigación. Para más información: <a href="http://www.fedesp.es">http://www.fedesp.es</a>

## Para más información:

Gabinete de Prensa

**EOLO COMUNICACIÓN** 

T. 91 241 69 96

rocio@eolocomunicacion.com

FEDE

T. 91 690 88 40

fede@fedesp.es